



Bild von 165106 auf Pixabay

## Leben oder sterben?

Ich habe deutliche Zeichen bekommen, dass die Menschen bei der Frage, ob sie vegan weiter leben wollen oder ob sie sterben wollen, lieber alle sterben wollen. Das beunruhigt mich, denn diese Frage wird bald kommen. Aber ich kann nicht weiter helfen. Alle meine Bemühungen werden nicht gehört. Die Erde wird die Transformation und die vegane Revolution durchführen. Egal ob niemand mitmachen will, es werden nur Menschen mit einer veganen Lebensweise übrig bleiben. Die werden dann allwissend sein und die anderen acht Milliarden Menschen, die dann tot sein werden, können ersetzt werden. Das scheint die grausame Realität zu werden. Ich habe mich entschieden zu leben und werde alle allein lassen, die dem nicht zustimmen. Wahrscheinlich müssen die Außerirdischen dann helfen die acht Milliarden Toten zu entsorgen. Dann wird die Menschheit auf ein vernünftiges Maß geschrumpft sein und wir können einen Neuanfang wagen. Es kommt mir vor wie nach einem riesigen Krieg, den dann fast niemand überleben wollte. Der neue Film „Sterben“ kommt da wie ein Witz zur passenden Zeit. Wir verabschieden uns von einem Großteil der Menschen, die einfach nicht das Zeug dazu hatten weiterzuleben.

Aber wie soll das Leben dann aussehen? Wie werden sich die überlebenden Veganer\*innen organisieren? Wir sehen da viel Elend, können aber nicht helfen. Die Veganer\*innen bemühen sich aus Leibeskräften seitdem es sie gibt, ihr Wissen an die anderen Menschen weiterzugeben. Aber wir werden nicht gehört. So ist mein ganzer Eindruck. Vielleicht werden wir auch einfach die alten Städte aufgeben und an neuen Stellen vorbildliche Siedlungen aus Holzhäusern bauen. Die Holzhäuser sollen den Menschen heilen und gesund weiter leben lassen. Viel Zeit wird in die Versorgung der Tiere investiert werden müssen, die aus der (Massen) Tierhaltung übrig bleiben. Die müssen alle kastriert werden und wir werden ihnen einen schönen Lebensabend bereiten. Das sind die Hauptaufgaben, die ich da sehe. 04.05.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org